



# Les élèves de 3e euro anglais de Roumanille ont joué à la FabricA

Les vingt-quatre élèves en classe de 3 e , section européenne anglais, du collège Roumanille, ont joué sur la scène de la FabricA, mercredi 7 mai, à l'occasion du premier Festival de la FabricA, mettant à l'honneur les projets menés à l'année avec les collégiens et lycéens du territoire. Grâce au Festival d'Avignon et à leur professeur d'euro, Évelyne Marot, ils ont travaillé au fil des mois avec l'autrice et metteuse en scène, Christelle Saez, partenaire du Festival. « L'artiste intervient depuis plusieurs années au collège. Cette année, elle a imaginé et mis en scène pour mes élèves une pièce bilingue français anglais sur les violences sexistes et sexuelles et

comment les traiter dans une classe de collège », explique l'enseignante.



*Les collégiens de Roumanille étaient sur la scène de la FabricA. Photo Evelyne Marot*

■